



# ダイヤモンド Diamond

ダイヤモンドのように、  
キラキラと輝くみんなへ願いを込めて



## 合唱祭練習

11月2日(月)に合唱祭の学年練習がありました。まだまだ練習不足で楽譜や歌詞を見ないと歌えない人が多く、大きな声が出せていません。まずは基本として歌詞を覚えましょう。歌詞を覚えていないと自信をもって歌うことができません。あと1週間で合唱祭の本番です。昼放課や帰りのST後などを利用して音楽の授業だけでなく、少しでも時間を有効活用していきましょう。時間を練習に費やすためには、メリハリをつけて歌う時間を増やしていきましょう。



## 駅伝の応援に行ってきました



10月31日(土)に愛知池にて愛日駅伝大会がありました。女子が11位で大健闘の結果でした。男子は7位で入賞することができました。吉田梨華さんが女子の第1走で最後までしっかりと走りきりました。練習が夏休みから始まって、ここまで頑張ってきました。陸上部の活動もありながら、やりきっていました。県大会には出場は叶いませんでしたが、2年生の4人が一生懸命走っている姿を見ることができました。また、来年があるので駅伝に参加したい人は来年入部しましょう。